

Rassemblés auprès de Christine en ce jour, nous savons que beaucoup parmi nous n'arrivent pas encore à réaliser ce qui est arrivé. Et nous sommes tous sous le choc de sa disparition en mesurant combien nos vies peuvent être fragiles.

Née à Madagascar en 1943, Christine épouse Jean en 1961. De cette union, naîtront 4 enfants : Serge, Thierry, Bertrand et Cathie. Et quelques années plus tard sa famille s'agrandit avec l'arrivée de ses 12 petits-enfants : Kévin, Jérémie, Orlane, Céline, Laura, Estelle, Marvin, Dorian, Léo, Stéphane, Audrey et Cédric

Standardiste pendant plus de 40 ans, elle accueillit la retraite avec enthousiasme. Elle put ainsi consacrer du temps au club de pétanque de Viry Chatillon, tant pour y jouer que pour partager des moments conviviaux autour de repas entre boulistes.

Sa personnalité peut être évoquée grâce à quelques adjectifs :

-volontaire : elle savait ce qu'elle voulait et restait fidèle à ses idées

-coquette : elle veillait toujours à sa tenue, aimait porter des bijoux et des couleurs vives

-mélomane : elle écoutait régulièrement de la musique et chantonnait souvent

-habile de ses mains : la couture n'ayant pas de secrets pour elle, elle réalisait avec brio tous les travaux demandés.

-amoureuse des plantes : elle les connaissait bien et aimait s'occuper du jardin de ses enfants. Elle avait la main verte et les fleurs le lui rendaient bien

-cordon bleu : chacun le sait : elle était une excellente cuisinière et aimait régaler sa famille et ses amis avec de bons petits plats

-épicurienne : elle savait profiter des bons moments qu'offre la vie

-serviable : toujours disponible auprès de son entourage. Elle ne comptait pas son temps quand il s'agissait de garder ses petits-enfants.

-courageuse : elle a affronté la perte de son mari puis de son fils aîné avec dignité. Durant la maladie elle a su garder force et courage, en acceptant un minimum d'aide de son entourage et en gardant toujours foi en la vie

Chacun d'entre nous la regrettera, mais à l'heure où elle a rejoint le royaume de Dieu, elle saura encore veiller sur nous tous.

Tout ce qu'elle a semé, en d'autres germes.